

Reloj Casio LTP-2069L-7A2

Se ven increíbles en la mano de una mujer. El cuerpo es pequeño y no pequeño. Su diámetro es de poco más de tres centímetros, que es más grande que el tradicional "reloj de mujer elegante", pero gracias a este tamaño es mucho más fácil leer la hora, lo que, en mi opinión, también es importante. La segunda ventaja de este cuerpo bastante grande es que llama la atención sobre sí mismo. Y hay algo que ver. En la esfera de color rosa pálido, además de las tres manecillas principales, hay tres indicadores de esfera más que muestran la fecha, el día de la semana y la hora en formato de 24 horas. Es poco probable que el último indicador sea útil, pero el calendario en una forma tan inusual ciertamente será útil. La caja está hecha de acero inoxidable pulido y brilla intensamente, realzando la esfera. Uno de los problemas de los relojes juveniles es la resistencia a los arañazos. Esto es especialmente importante para el vidrio, porque sobresale ligeramente por encima del cuerpo. Casio se tomó este problema en serio e instaló un cristal mineral resistente a los arañazos. Correa de piel genuina, agradable al tacto, elegante, sencilla y práctica. Elegimos un reloj con mi esposa y acordamos que a nuestra hija le gustara. Y así sucedió. Ahora casi nunca se los quita y los usa con ropa)

Relojes ordinarios. Esfera bonita, pero correa asquerosa.

Reloj de pulsera normal. Bonita esfera, pero repugnante correa.

Diseño, correa, esfera

Hermoso diseño, correa de cuero, acero inoxidable.

Excelente reloj elegante, de alta calidad, a un precio asequible, no encontré ningún error durante la operación, esfera moderna, manecilla de 24 horas, días de la semana, número del mes, color agradable y delicado en el diseño, correa moderna, se ajusta bien a la mano. Completamente satisfecho con este modelo

La principal ventaja de este reloj es que es Casio. Obtuve mi amor por esta marca de mi esposo. Sin un reloj, simplemente no se vuelve loco, además, el reloj debe ser bueno, de alta calidad, sólido. Compré su primer Casio hace unos siete años. Desde entonces, solo los ha usado. Además, tanto los modelos Casio caros como los baratos se usan muy bien y casi nunca se rompen. Por lo tanto, cuando decidí elegir un reloj para mí, simplemente sabía por defecto que compraría Casio. Lo único que me molestó fue el precio. Pero, después de considerar diferentes opciones, me di cuenta de que puedes comprar relojes interesantes y bastante económicos. Aquí, por ejemplo, el mismo Casio LTP-2069L-4AVEF: cuestan ridículamente poco, pero no hay una sola duda sobre su calidad. Prácticamente no rayan, no fallan, la jugada es clara. Bien, por supuesto, la mirada. Hermoso, elegante y, como para un reloj rosa, exteriormente bastante versátil. Es por eso que los uso con gran placer.